

MADAME ÉCHO

BON ANNIVERSAIRE À

...À LU le magazine quinzennaire Society et plus particulièrement l'article du journaliste Joachim Bertier. « Élus publics numéros 1 ». Il y raconte les menaces et intimidations reçues par les députés de la Dordogne, Jean-Pierre Cubertafon et Jacqueline Dubois ces derniers mois. L'occasion pour des lecteurs nationaux de découvrir une actualité politique locale bien connue de certains Périgourdin. L'article de quatre pages, entre questionnement sur la démocratie et politique sanitaire, est disponible dans le numéro du 3 au 16 février.

...PRÉVIENT qu'une grande consultation va être mise en place à partir d'aujourd'hui et jusqu'au 27 février auprès des Périgourdin, pour savoir quel sera le meilleur emplacement pour la statue des Messagers, retirée au moment des fêtes de Noël pour y mettre un grand sapin. Plusieurs endroits seront soumis aux Périgourdin : l'emplacement d'origine, sur le rond-point Yves-Génêa, les allées Toumy, le parvis de l'église Saint-Martin, ou le square Marius-Lévy. Pour voter, il suffit de télécharger l'application mobile @perigueux, disponible gratuitement sur AppStore et Playstore, ou se rendre directement à l'accueil de la mairie. Le sapin, quant à lui, devrait être enlevé mercredi.



...PRÉVIENT tous les cinéphiles et tous les autres, que dans le cadre de la venue de l'acteur et humoriste Jérôme Commandeur, au CGR de Périgueux, samedi, pour l'avant-première de son film *Irréductible*, il est possible de gagner des places. Deux solutions sont offertes. La première est de suivre le CGR Périgueux sur les réseaux sociaux et de mettre en commentaire le nom des personnes avec qui vous souhaitez y aller. La seconde solution est de surveiller votre journal préféré, demain et jeudi...



...N'A PAS MANQUÉ la touche d'humour d'Antoine Audi, l'ancien maire sur les réseaux sociaux. Hier, en cette journée de la Saint-Valentin (qui aurait pu la manquer ?), il a décidé de célébrer cette fête à sa façon, en publiant « *des photos de sa Valentine* ». Non, il ne s'agissait pas de sa moitié, mais plutôt du nom de la célèbre peinture décorative...

...FÉLICITE d'ailleurs la mairie de Bouilac-Isle-Manoire qui compte mettre en place un service de bus pour amener les gens de Marsaneix jusqu'à la navette ferroviaire de Niversac qui ouvrira début juillet.

...INFORME ses chers lecteurs qui hésitent à se lancer dans l'aventure puisque dans l'édition de *DL* de lundi elle a parlé de chemille « concessionnaires ». Il s'agissait bien évidemment de chemilles « processionnaires » comme l'autont relevé les experts.

...SE DIT qu'inconsciemment elle doit avoir envie de changer de voiture puisque dans l'édition de *DL* de lundi elle a parlé de chemille « concessionnaires ». Il s'agissait bien évidemment de chemilles « processionnaires » comme l'autont relevé les experts.

...INFORME ses chers lecteurs qui hésitent à se lancer dans l'aventure de la presse écrite qu'il cherche un correspondant à Savignac-les-Eglises depuis quelques semaines. N'hésitez pas à prendre votre téléphone (un bon réflexe dans le métier), Madame Echo aime bien faire passer les entretiens.

Contactez-nous au 06 40 11 42 06 !

Le carnet est en pages 16 et 17

Fabrice Deschamps, chef cuisinier



Chaque jour, *DL* met en avant une personnalité dont c'est l'anniversaire et qui fait le point sur son activité personnelle, son association, son entreprise ou son club sportif. Aujourd'hui, *DL* souhaite un bon anniversaire à Fabrice Deschamps, chef du restaurant Le Troquet à Périgueux. Il souffle ses 46 bougies.

Dordogne Libre : Depuis quand êtes-vous chef au Troquet, et que retenez-vous de cette expérience ?

Fabrice Deschamps : « Depuis 4 ans, j'étais en gastronomique. J'ai trouvé ce que j'attendais de la cuisine : un travail plus convivial et familial. »

DL : Vous revendiquez une cuisine locale et traditionnelle. L'opposez-vous à la modernité ?

F.D. : « Je suis Périgourdin et je le revendique. Je travaille des produits locaux, remis au goût du jour. Je cuisine la truffe et le foie gras. Je respecte les recettes que pouvaient réaliser nos grands-parents. Mais je peux essayer de nouvelles méthodes de cuisson plus douces, par exemple. »

DL : Vous n'êtes quand même pas prêt à passer à la cuisine végane ?

F.D. : « Il n'y a pas de plat végan sur mon ardoise, mais j'adhère à l'idée qu'il faut respecter le bien-être animal. Cela passe par le choix des produits. Si un client me le demande, je lui servirai des légumes. Mais pas une pomme de terre bouillie. Je

LE 15 FÉVRIER 1976, le député maire de Périgueux, Yves Guéna, pose la première pierre de l'école maternelle Saint-Martin. Deux frères sont impliqués dans des accidents de la route à 40 minutes d'intervalle à Coulounieix-Chamiers. Monsieur Écho se fait défenseur de la langue française en pointant du doigt la recrudescence des anglicismes.

L'IMAGE DU JOUR



De drôles de personnages au Maap

...MAAP organisait pour les enfants un atelier « Drôle de bobine ». Après être partis à la découverte des portraits du musée, les enfants participants ont réalisé de drôles de personnages en collage. Le prochain atelier organisé est intitulé « Les aquarelles de José Correa ». Il aura lieu jeudi de 14h à 15h30, en présence de José Correa.

ALMANACH

Il y a 25 ans sonnes manifestent devant l'Inspection d'académie.

Londres. Après l'attentat, le gouvernement britannique envoie des soldats en Ulster en cas de besoin.

Périgueux. La commission politique de l'UDR apporte son soutien à Yves Guéna, qui se présente aux élections municipales avec sa liste « Périgueux demain ».

Vietnam. Des Sud-vietnamiens ont été parachutés au Bas Laos, à plus de 150 kilomètres de la frontière sud-vietnamienne.



Vous aimez votre commune ?

Vous vous intéressez à la vie publique locale, vous êtes disponible, vous disposez d'un véhicule, d'un ordinateur et d'un appareil photo numérique ?

Dordogne Libre recherche son correspondant local de presse sur le secteur de Savignac-les-Eglises.

DL LIBRE